
 

 

 

 ６月２３日（金）に、町内会長様はじめ、交通対策協議会、交通 
安全母の会、岡山南警察署、PTAの方々にご協力いただき、通学 
路の点検を行いました。学区内には、大きな幹線道路だけでなく、 
抜け道となっている生活道路がたくさんあります。また、大小様々 
な用水路もあって、児童の登下校や放課後に地域で過ごす際にも、 
危険な場所がいくつかあります。 
 この日は、たくさんの方に参加していただき、大人の目線だけで 
なく、子供の目線にもなっていただきながら、各町内に分かれて通 
学路を点検してくださいました。今回の点検で気になる場所につい 
ては、PTA交通保導部が中心となって取りまとめて、南警察署や南区役所などに改善の要望書
を出してくださる予定です。暑い中、ご参加いただいた全ての方に、お礼申し上げます。 
 

 
 

 ６月２７日（火）に、学校運営協議会を開催しました。 
この会の目的は、「学校を開き、学校運営を活性化すると 
ともに、家庭や地域社会の教育力向上を図るシステムを作 
るために、保護者や地域住民が学校運営に参画する」こと 
です。 
 昨年度までの成果と課題を踏まえた上で、福島小学校が 
今年度重点的に取り組んでいることについて話をさせてい 
ただきました。 
委員の方からは、「タブレット端末の活用の仕方」や

「運動会の開催時期」についてのご質問がありました。また、「以前に比べて、子供たちは挨

拶ができるようになっているのでは」と、うれしいお声もいただきました。 
 最後に、各教室を回って、子供たちの学習の様子を見ていただきました。休み時間には、廊
下に出てきた子供たちと委員の方が談笑する場面もあり、和やかに会を閉じることができまし
た。委員の皆様、これからも福島小学校の子供たちをよろしくお願いします。 
 
 
 
 福島小学校では、「主体的に学習に取り組み、自分の考えに根拠をもち、表現できる子の育
成を目指して」を研究テーマに、授業改善に取り組んでいます。今年度は、特に国語の授業で
の発問や活動を工夫することで、子供たちが自ら語彙を増や 
したり、自分の考えを表現する幅を増やしたりできることを 
目指しています。 

 ６月２９日（木）には、福南中学校区にある幼保小中学校 
の先生方を迎えて、公開授業を行いました。参加者が６０名 
を超えたので、授業後の研究協議では４つの教室をオンライ 
ンでつないで研修を行いました。今回の研究協議で学んだこ 
とを、福島小学校だけでなく、福南中学校区の今後の授業改 
善に生かしていく予定です。 

 学校だより 
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 ５日（水）に町別児童会を行いました。各町内に分かれ 
て、担当の先生から話を聞いた後、それぞれの登校班ごと 
に、集合場所や時刻、通学路などを確認したり、交通ルー 
ルを守って仲良く並んで登校できたかどうかを反省したり 
しました。 
 また、夏休み中の安全な過ごし方についても話し合いま 
した。夏休みは、地域で、子供たちだけで過ごすことが多 
くなるので、自分で危険な場所や行動に気付き、自分で回 
避できることが大切です。 
 是非、ご家庭でも、登下校や地域での安全な過ごし方について話題にしてみてください。 
 
 

 
                  ７日（金）朝の学習の時間に、運動委員会による「全 

校さわやかラジオ体操」を行いました。ラジオ体操は、 
どの筋肉を動かしているのかを意識しながら最後まで行 
うと、全身の筋肉がほぐれる優れた体操だそうです。 
 はじめに、運動委員がラジオ体操で体を動かす時のポ 
イントをいくつか紹介しました。それから、音楽に合わ 
せて、全校でラジオ体操を行いました。 
 今年の夏は、コロナ禍でしばらくできなかった朝のラ

ジオ体操を行う町内もあるのではないかと思います。朝の爽やかな時間に、ラジオ体操でしっ
かりと体を動かして、気持ちの良い一日のスタートが切れると良いですね。 
 

 
 
 １０日（月）はプール納めでした。最初に３年生が大プールで行 
いました。私が見に行った時は、ちょうど２５ｍをバタ足でどんど 
ん泳いでいるところでした。 
次の時間は、１年生と６年生でした。１年生は小プールで、大き 

なフローターに乗ったり、底に沈んだボールを拾ったりしていまし 
た。６年生は大プールで、プールの中をぐるぐると回る（すると流 
れるプールができます）活動をしていました。 
 午後からは、５年生のプール納めがありました。高学年らしく、足の動きが難しい平泳ぎに 
              挑戦していました。この夏は、どの学年も、水の中で活動する 

ことの楽しさや上手に泳げた時の喜びをしっかりと味わうこと 

ができたのではないかと思います。 
 また、１１日（火）には、偶数学年が着衣泳を行いました。 
着衣泳では、服を着たまま入水することで動きにくさを実感し 
たり、ペットボトルを利用して浮く練習をしたりしました。夏 
休みは、プールだけでなく、海や川で泳ぐ機会もあると思いま 
す。安全に気をつけながら、水遊びをしっかり楽しんでほしい 
です。 
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 １２日（水）に学校保健委員会を開催しました。まず初めに、 
養護教諭から今年度の健康診断の結果や福南中学校区で行ってい 
る「オフメディアウィーク」の取組などを報告しました。 
 次に、保護者の方から事前にお預かりしていた質問に、学校医 
や学校薬剤師の先生方に答えていただきました。内科の先生から 
は思春期早発症や発熱時の対応について、眼科の先生からは視力 
低下への対応策やコンタクトの使用についてのお話がありまし 
た。また、歯科の先生からは予防歯科や矯正歯科について、薬剤 
師の先生からは市販薬の選び方や使用期限について話していただ 
きました。 
 最後に、保健委員会の児童が作成して、全校に放送した「けがの手当て」を視聴してもらい
ました。参加された保護者からは、「インターネットは情報量が多くて混乱するが、学校医か

ら的確な話が聞けて良かった。」「普段はあまり気にしていないことが話題になり、勉強にな
った。」との感想がありました。 
  
 
 

 福島の三世代を考える会の皆さんが、「気持ちの良い挨 
拶から福島学区を元気にしたい」という思いから、子供た 
ちの下校の見守りをしてくださることになりました。福島 
小学校は、水曜日に全学年が５校時で下校できるように時 
間割を組んでいるので、１２日（水）が最初の見守りの日 
となりました。 
 この日は、大勢の地域の方が、それぞれ町内の要所に立 

ってくださって、子供たちが安全に下校できるよう見守っ
てくださいました。この活動は、２学期になっても続けてくださるそうです。地域の皆さん、
無理せず、これからも福島小学校の子供たちをよろしくお願いします。 
 
 
 
 １２日（水）からの３日間は、１学期の楽しい締めくくりとして、福島小学校のみんなが
「あかるい」の「い：いい笑顔」になるようにと、運営委員会が「ミニミニ福島祭り」を計画
しました。業間休み、会場となった体育館には、魚釣りや輪投げ、ボーリング、モグラたた
き、的当て、クイズと工夫を凝らしたいろいろな遊びが用意されていました。 
 みんながいろんな遊びを楽しめるようにと、２学年ずつ３ 
日間に分けて実施したのですが、どの日もたくさんの子供た 

ちが集まって、祭りは大盛況に終わりました。祭りに参加し 
ている子供たちはもちろん、祭りを企画運営した運営委員も 
キラキラの笑顔でした。 
 明日は１学期の終業式で、その後はみんなが待ちに待った 
夏休みです。一人一人が安全な生活をすることを心がけて、 
有意義な時間を過ごしてほしいと願っています。 
 保護者の皆様、１学期も大変お世話になりました。 
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